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Na Tribuna Livre da reunião ordinária da terça-feira (26), Marcos Rodrigues Barbosa se 

apresentou como recém eleito presidente da Associação dos Moradores do bairro Santo 

Antônio. Ele agradeceu a presença dos vereadores Marcos Arlindo (PV) e João Januário 

Ladeira (PSDC) e o do público do “cantinho do céu” na sua posse e pediu a presença 

constante da comunidade para validar e dar credibilidade a entidade. 

  

O líder comunitário aproveitou a palavra e expôs os problemas da  Escola Estadual Raul 

de Leoni, localizada no bairro, que segundo Marcos está com a infra-estrutura em 

péssimas condições, e não possui nem banheiro masculino. Ele pediu o apoio de todos 

os interessados e vereadores que queiram interceder em instâncias maiores, pois a 

situação está realmente crítica. 

  

O vereador Marcos Nunes (PT), elogiou o trabalho da Associação e ressaltou que a 

situação da escola é realmente deplorável. “Essa Casa se compromete a verificar em 

Belo Horizonte com os deputados e em Ponte Nova na Superintendência o que é 

possível ser feito pelo Colégio Raul de Leoni, pois é gritante e preocupante deixar a 

escola chegar a esse ponto”, disse. 

  

O líder do prefeito na Casa, vereador Marcos Arlindo (PV), destacou os problemas da 

Escola Raul de Leoni e desabafou "em três anos de mandato  tenho tentado resolver essa 

questão, já fui em Belo Horizonte e em Ponte Nova e nada foi resolvido". E afirmou que 

como morador do Santo Antônio e ex-estudante do colégio está revoltado com a 

situação “é um absurdo uma escola se manter nessas condições”. Finalizou dizendo que 

apóia e lutará junto com a  Associação de Moradores para resolver essa questão. 
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